

„.... als Mensch zu Menschenkindern kommt des ewigen Vaters Sohn.  
Licht und Heil bringt er den Sündern ...“  
aus dem Adventlied "Tauet, Himmel, den Gerechten"



Eine Windel im Evangelium ist ein irritierendes Zeichen der  
Menschwerdung Gottes:  
Gott liegt in der .....  
Gott ist hilflos.

Im Kind in der Krippe solidarisiert sich Gott mit unserer Hilflosigkeit:  
Wie oft gebrauchen wir das Wort mit Sch....,  
wenn wir in nämliche geraten sind,  
sie selber gebaut oder andere in eine solche Lage gebracht haben?!